## 令和3年度 認定こども 園神田保育園年度末アンケート結果

- ・仕事の都合で遅くまで子どもを預かっていただき感謝しています。保育園に預けることで安心して、仕事ができます。 ありがとうございます。
- ・HP について、PDFファイル形式ではなく、昔の HP を開くとすぐ写真と文章が見られる形式の方が見やすかったです。PDFは、時間がかかり見る機会が減ってしまったように思います。あと、写真が小さいので残念です。
- ・アンケートなのに、回答者名をアンケートに記入はどうなのでしょうか?書きにくい方もおられると思うのですか。
- ・安心して保育園生活ができています。いつもありがとうございます。
- ・今となってはもう慣れましたが、ジャンバーやカバンなどを屋外(屋根はありますが)に置いておくことに最初は違和 感がありました。
- ・ホリデーを利用するには、まだ遠慮があります。どのくらいの人が利用しているのか分かると預けやすいです。
- ・子どものちょっとした様子や変化をしっかり見て、教えてくださりありがたいです。
- ・職員の先生方の対応や園に行った時の雰囲気の良さでいつも「神田保育園で良かった」と思っています。ワガママ な我が子にも気長に付き合ってくれて、いつもありがとうございます。
- ・有り余る体力を持っているので保育園でたくさん遊ぶことで良い生活リズムが出来てます。どんどん外で自然と触れ合ってほしいです。小さなケガはいくつしても良いと思いますし、ケガもせず育つ方が逆に怖いくらいなので、今のうちに転ぶ練習も必要かなと思います。
- ・お友だちと先生のお顔とお名前紹介みたいなものがあると嬉しいですが、頻繁に HP を上げてくれるのでタイムリー に園での様子がわかってありがたいです!給食の様子も見てみたいです。
- ・私にとっても初めての保育園でしたが、大切な O 歳の時を神田で送ることができて本当によかったです。いつも笑顔で温かく声をかけてくださり、楽しそうに通う様子も見れたので毎日安心してお願いすることができました!また、ぜったい戻ってきたいです!!ありがとうございました。
- ・朝早くから夜遅くまでいつもありがとうございます。今年度は、外部講師の方も招いて、室内環境や内容にも力を入れていらっしゃると聞きました。"今まで"に満足せず、"今"と向き合っていらっしゃる不易流行な先生方の姿勢に感謝です。懇談でも担任の先生にお伺いしましたが、外部講師の方の保護者向け講演会をぜひ開いていただきたいです。行事等に対する様々な変更や先生方の想いなどを共有するためにも、そういう機会があればいいなと思いました。また、家庭での子育てのヒントになることも聞けたらいいなと思っています。
- ・紙と電子、どちらが負担軽減や提出率の向上につながるかはわかりませんが、アンケートや行事等の出欠など、電子化も検討してみて頂けると嬉しいです。
- ・全て手作りで温かいものを提供していただけて嬉しいです。給食だよりのレシピやクリスマス会の時のレシピ集も嬉しいです。
- ・4月からは、いよいよ年長ぞう組さんです。こんな日が来るなんて・・・と、今でも信じられませんが、確実にその日は近づいてくるわけで・・・一年かけて友だちと一緒に"リーダー"となっていってほしいなと思います。来年度は、久々の役員もやらせていただきます。名を連ねているのが(根は真面目な)にぎやかメンバーなので、きっと楽しいファミリーにしてくれると思います!!いや、します。(笑)今年度もお世話になりました。引き続きよろしくお願いします。
- ・園庭では日用雑貨が、おもちゃのようになっていて、感心しました。ただ、室内は、すこし狭いなと感じました。お友だち との距離が近いので良い面もあるとは思いますが・・・。
- ・神田ファミリーに仲間入りした一年目。はじめは不安でしたが、みんながあたたかく、伸び伸びと過ごすことができました。ありがとうございます。これからも自然でたくさん触れ合って成長していってほしいです。
- ・コロナ禍の中、今までできていた活動ができなくなり、残念な思いをする事もありました。これからも代替活動を模索 していってもらえるとうれしいです。個人的には、大変満足しております。今までお世話になりました!!
- ・運動会のリレーはあった方がいいと思います。小学校に上がった時に、リレーをした事がない・・・ というのも何かかわいそうに感じてしまう。
- ・出来るだけ行事は日曜にできるものは日曜にまわしてほしい。

- ・せんせいに、髪をかわいく結んでもらって喜んでいます。
- ・朝、子どもが「お腹痛い」と言っていたことを登園時に担任の先生に伝えたところ、お迎えの時に、「他の職員も(本人に)聞いてみたら「痛くない」と言っていた。と様子を教えてもらい、先生方で連携しながら保育していただき、ありがたいなと、思いました。これからもよろしくお願いします。
- ・子どもが毎日元気に通っているのを見て、安心しています。今年度は、食育の方にも力を入れていただき、子どもから 教えてもらうことも多かったです。次年度も幅広くやっていただけたらと思います。コロナで歌は制限していたと思い ますが、ダンスなど音楽での表現などでもいいなーと思います。
- ・外での遊びが多くとても満足しています。また、和食中心で良いとも思います。朝、先生方が明るく子どもたちを迎える姿を見て元気が出ます。
- ・風邪気味の時など、こまめに子どもの様子を連絡してくださり助かりました。ドレッシング作りなど、食事が楽しくなるような体験をさせて頂くことで、食べる種類や量が増えてきました。 | 年間(下の子は | ヶ月半ほどですが・・・)子どもたちと愛情を持って接してくださり、本当にありがとうございました。職員の皆様のお陰で、二人とも保育園が大好きです。
- ・親子ふれあい活動は楽しかったので次年度もあると良いと思います。またコロナの状況によりますが、授業参観ができると嬉しいです。
- ・親としては、運動会でのリレー競技・クリスマス会での発表が見たいという気持ちはあります。ですが、保育の現場でも子どもが主体という考え方に変わってきているのも理解できます。今年は、コロナということもあり、園に入ることが少なく、子どもたちがどのように過ごしているのか気になっていましたが、子どもから「あれした、これした」等いろいる楽しかったと聞いたり、HPで様子をあげてくれたり、楽しんで園生活を送れていることに安心しています。職員の皆様には感謝しております。
- ・年度終わりに、アンケートを行っていただいてありがとうございます。振り返るきっかけになりました。
- ・申し分ないほど、先生方によく見ていただいています。土曜日ありがたいです。(給食があるので、とても預けやすいです)
- ・外遊びは申し分ないです。大満足です。課題は(室内)「中」ですかね。
- ・毎日、献立が違うこと、本当にすごいと思っています。そして、調理の先生方、甘党?!おやつのバリエーションや誕生会などのレベルの高さに驚き!!おしらせで「ネタ切れで」と書かれていましたが、もし負担なことがあれば、2 週毎の繰り返しメニューでも全然大丈夫ですよ!(内容が良いだけに)
- ・いつもありがとうございます。来年度もよろしくお願いします。
- ・今年もコロナで保育園での活動やイベントが制限されることが多かったですが、その都度、先生方が色々と考えて下さり、子どもたちがかわいそうだな不憫だなと感じることがほとんどなく、充実感さえ感じています。 賛否両論あろうかと思いますが、これからも子どもたちや状況に合わせて変化し、進化していく神田保育園を楽しみにしております。ありがとうございました。
- ・ひとまろビジョンで、他園のクリスマス発表会をやっていたのを見て、手が込んでいてすごいな~と思った、一方で衣装の準備や子どもの練習で持ち帰り残業など大変なんだろうなと思いました。発表会や展示の準備など先生が、 疲れて余裕がなくなるよりも発表会など簡素でも日々の保育で元気に見守ってもらえる方がいいなと感じています。
- ・コロナでいろいろ制限される中でも、子ども達のことを考えてその時にできることをいろいろと考えてくださり、ありがとうございます。いつも手作りのおいしい給食、おやつを作ってくださり、子どもも保育園で食べた給食が大好きです。ありがとうございます。